

WARTA

Kodim 0812 Lamongan Resmi Tutup TMMD ke 114 Desa Tunggunjagir, Dedikasi Terbaik Membangun NKRI

Basory Wijaya - LAMONGAN.WARTA.CO.ID

Aug 25, 2022 - 15:01



Lamongan,- Kepala Staf Koarmada II Laksamana Pertama TNI Andi Azis SH. MM, menutup kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke 114 Kodim 0812 Lamongan yang dilaksanakan melalui Upacara penutupan di lapangan

Desa Tunggunjagir, Kecamatan Mantup. kabupaten Lamongan

Kas Armada II menyampaikan apresiasinya atas pelaksanaan TMMD ke 114 yang dapat diselesaikan tepat waktu dan berhasil memenuhi target fisik yang telah direncanakan. "Meskipun dihadapkan keterbatasan waktu, kerjasama dan sinergitas semua pihak yang mewujudkan keberhasilan pengerjaan kegiatan fisik TMMD ini," kata Laksma TNI Andi Azis SH. MM.

"Dengan adanya akses jalan poros sebagai penghubung antar desa, diharapkan berdampak pada peningkatan aktivitas di sektor ekonomi, sosial maupun sektor lainnya," lanjut Laksma TNI Andi Azis SH. MM.

Dalam penutupan ini rombongan melakukan peninjauan RUTILAHU serta meresmikannya, Peresmian jalan rabat baton, penanaman pohon secara simbolis di taman lumbangsari

Sedangkan pembangunan nonfisik meliputi berbagai macam penyuluhan seperti wawasan kebangsaan, bela negara, bidang hukum, masalah Keluarga Berencana (KB) dan Kesehatan, pertanian, perbankan, maupun narkoba juga memberikan bantuan administrasi kependudukan.

Dalam penutupan TMMD ke114 ini di hadiri komandan korem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sidargo bersama Forkopimda Kabupaten Lamongan yang mana dalam kegiatan penutupan ini Danrem 082/CPYJ disela kegiatan penutupan menyampaikan alhamdulillah program TMMD ke114 kini bisa dinikmati sebagai wujud pembangunan bersama, seperti pembangunan Jalan Rabat beton, Normalisasi Saluran irigasi, Rehap 10 unit rumah tidak layak huni, penataan sendang taman lumbang sari

Program TMMD ke114 memberikan kesempatan serta membantu daerah-daerah yang belum tersentuh untuk mendapatkan akses pembangunan yang layak. Kegiatan TMMD juga menggelorakan kembali semangat gotong royong serta kebersamaan kepada masyarakat," tutur Danrem.

Saya lihat Sinergi yang Kuat Terjalin di sini, saya juga berpesan agar semua hasil dari program TMMD dapat dipelihara dengan baik oleh masyarakat. Ungkap danrem di sela kegiatan. (Pendim0812)